

Schoko-Nikolause für die Fahrgäste

Hoetmar (gl). Am Nikolaustag staunten die Fahrgäste des Bürgerbusses nicht schlecht. Beim Einstieg bekamen sie vom Fahrer einen Schokoladennikolaus überreicht. Dieses war als kleines Geschenk und Dankeschön vom Bürgerbusverein gedacht. Viele Fahrgäste sind treue Stammkunden und nutzen das Angebot regelmäßig.

„Inzwischen besteht dieses Angebot seit fast neun Jahren und ist aus Hoetmar nicht mehr wegzudenken“, berichtet der Vorsitzende Paul Schwienhorst. Immer wieder wurde das Angebot an die

Wünsche der Hoetmarer angepasst. Die letzte Anpassung betraf die Schulkinder in Wessenhorst, die die Mittagstour inzwischen regelmäßig nutzen. Umso mehr freuten sich die Kinder, als Dankeschön einen Nikolaus mit nach Hause nehmen zu dürfen.

Wer Anregungen zum Angebot hat, darf sich gern beim Bürgerbusvorstand melden. Noch wichtiger sind aber die Fahrer, ohne die der Bus nicht fahren würde. Wer Zeit und Lust hat, dieses Ehrenamt auszuüben, ist eingeladen, sich bei Paul Schwienhorst, ☎ 02585 / 1237, zu melden.



Über die Nikolause, die Paul Dollmann auf seiner Wessenhorst-Tour verteilte, freuten sich (v. l.) Cara, Hannah und Joost.